
9. Sitzung des FSR Mathe im Jahr 2019

27. Juni 2019

Anwesende: Fabian, Aldo, Pablo, Oliver, Karo, Ivan, Jasmin, Simon
Protokoll: Aldo

1 Inforundlauf und E-mails

• Jasmin stellt sich vor

• Pablo kann für den Rest des Semesters nicht an den Sturasitzungen teil-
nehmen, wenn jemand Interesse hat, ihn zu vertreten einfach melden

• Nächstes Jahr gibt es wieder eine Zeugnisvergabe mit den Wiwis am
22.11.2019 im Paulinum, unser Ansprechspartner dazu ist Felix

• Am nächsten Montag ist Fakultatsrat mit anwesender Rektorin. Bei be-
sonderen Fragen Fabian anschreiben

• Der Nachhilfeverteiler wurde abgestellt

• Campusheld würde uns für die ERstiebeutel Almdudler liefern, dass würden
wir annehmen.

•

2 DAV

• Simon berichtet, dass einige Module von Herr Weiß sich als Teil der Ak-
tuarsausbildung anrechnen ließen. Diese sei sonst kostenpflichtig und zeit-
aufwendig, könne aber hier teilweise im Studium bewältigt werden ohne
großen Mehraufwand. Simon möchte diese Infos bei den Studis bekannt
machen, Herr Weiß würde auch einen Infoabend veranstalten.

• Er sagt Herr Weiß, dass wir es durchaus bewerben würden und auch einen
Infoabend mitveranstalteten
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3 Sommerfest

• Feedback:
2 Leute sind für Schichten im Verkauf zu wenig
Hygiene des Brötchenschneidens: Plastikhandschuhe erbeten
Messer für den Grill benötigt
Überlegung, zwei verschiedene Kassen einzuführen für Essen bzw. Trin-
ken
Awareness-Team hatte am Anfang eher weniger zu tun. Es könnte also
auch am Verkauf helfen etc.
Ein SStudentenclub”hat angeboten, eine mobile Zapfanlage zu verleihen
Die Flatrate-menschen sollen sich bitte in die Schlange stellen.
Die Raumaufteilung war sehr gut, beschützte Tanzfläche umgeben von
Verkauf, DJ Pult und Bänken
DJs kamen gut an
Vor Dämmerung Lichtanlagen aufstellen
Friedenspark hat den Vorteil, dass wir dort relativ sicher Strom bekom-
men. Nachteil größere Lärmbelastung, keine Toiletten
Dixiklos waren ganz gut und am Ende noch sauber
Nächstes Jahr vorher absprechen, wann genau wir die Musik ausmachen
Halal Fleisch gab es beim hit nicht, wenn verfügbar aber gerne kaufen
Kühlschrank war nahezu sinnlos, da nichts kühl war
Problem besteht, dass es keinen Mietwagen mit Anhängerkuppel gibt, so-
dass wir keinen Kühlwagen mieten können.
Fabi hatte 20 Heringe

• Hard Facts:
160 frische abgepackte Würstchen
100 Schweinesteaks
60 Putensteaks
400 Brötchen
120 Grillkäse
20 Würste, 20 Steaks übrig
16 Kästen Uri
10 Sterni
8 Wicküler
5 Radler
1 Alkoholfrei
3 Flaschen Rum
Hätte mehr Radler sein können, und viel mehr Rum
23:00 Rum alle
00:30 Bier alle
19:45 ca. 225 Gäste anwesend
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4 Preisausschreibung

• Auch dieses Jahr gibt es wieder den tollen Theodor-Litt-Preis und den
Wolfgang-Natonek-Preis und einen Nachwuchspreis

• Wir gehen gerne auf Vorschläge ein und reichen sie evtl ein.

• Es wird Fabian für den Wolfgang Natonek vorgeschlagen: (6/0/0) nach
einer freien, demokratischen Abstimmung

5 Erstiwoche/ Studienfahrt

• Jasmin stellt eine Idee für die Erstiwoche vor: Eine Art Schnitzeljagd in
der Uni mit verschiedenen Rollen, sie müssen sich erstmal ein richtiges
Konzept ausdenken.

• Wollen wir nächstes Jahr eine Studienfahrt organisieren? Fabian, Olli,
Jasmin (und Ivan) haben Lust, dabei mitzuwirken. Angepeilt wäre das 1.
Wochenende in der Vorlesungszeit: 18.-20.10.19 Fabian ruft in Oberau an,
und fragt, ob dann frei ist.

6 Sonstiges

• Vernetzungstreffen: Fabian, Pablo und Aldo haben sich mit den Archäologen
getroffen, wir haben uns gegenseitig unsere Arbeit vorgestellt.
Wir würden gerne zusammen einen Spielabend organisieren. Wir könnten
uns auch ein Hörsaalquiz mit auf die Fachgebiete aufgeteilte Fragen vor-
stellen.

• Wir haben daraus auch die Idee entwickelt, mal einen Vortrag zur Ge-
schichte der Mathematik anzubieten.

• Fabian möchte ein Roll-Up.

Sitzung beendet.
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